



59º Congreso de la Unión Internacional de Abogados

El Palacio de Congresos de Valencia ha acogido en octubre a más de un millar de abogados de más de 70 países, que participaron en la 59ª edición del Congreso anual de la Unión Internacional de Abogados (UIA), donde se abordarán dos grandes temas: el reto jurídico de las migraciones en el mundo y las marcas en el deporte. El evento contó con 350 ponentes de peso internacional y 40 sesiones de trabajo de las comisiones científicas de la organización.